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 2月 8日の学芸音楽祭も無事終わり、残すは最大のイベント 3月 1日の卒業式だけと

なりました。ただ、まだ、3年生の受験は続いています。1人でも多くの生徒が希望の

大学に進学できることを祈っています。 

 

 さる 1月 12 日（水）22年度最後の実行委員会が行われました。遅くなりましたが、ご

報告をいたします。また、実行委員会に先立って、ＰＴＡＯＢ会から「ＯＢ会へのお誘い」 

のお話がありました。ご覧になった方も多いかと思いますが、光陵祭にも出品や展示で毎

年参加しています。3年生の保護者にはすでにお誘いのお手紙が出されていると思います

が、多くの方の入会を期待しています。 

 

 

 第 5 回実行委員会     1月 12日 14：00～ 会議室にて 

  ＜活動報告＞ 主なもの 

  11月１日（月）、2日（火）   朝のあいさつ運動 

  11月 4日（木）、5日（金）   授業参観 

  11月 6日（土）         第 2 回学校説明会       

  11月 10日（木）        中間監査  

  11月 19日（金）        横浜中地区交通安全高校生・ＰＴＡ大会  

  11月 26日（金）        研究発表会 

  12月 1日（水）、2日（木）   朝のあいさつ運動 

  12月 6日（月）         臨時ＰＴＡ総会、臨時父母の会総会 

  12月 9日（木）         広報委員会  「光陵だより」第 84号発行 

  2月 1日（火）         書面総会  

  2月 8日（火）         第 38 回学芸音楽祭 

  2月 26日（土）         環境美化活動（花の植え替え） 
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ＰＴＡ会長 鈴木 由香 

  長  鈴木 俊裕 

  

校   長 鈴木 俊裕 



 ★11月・12 月は行事が多く、委員やサポーターズの皆様にお手伝いをしていただきま

した。ほんとうにありがとうございました。11月 6日の学校説明会には 1000人以上

の中学生、保護者の方が来校されました。受付やお茶出しをしながら、光陵高校の人

気の高さを実感し、うれしい気持ちになりました。どんなフレッシュな一年生が入っ

てくるのか今から楽しみですね。 

 

 

＜今後の予定＞ 主なもの 

   

3月１日（火）     卒業式、 卒業を祝う会(横浜国際ホテル) 

  3月 11日（金）     予算委員会、第 2回学校徴収金運営協議会 

  3月 15日（火）     合格者説明会 

  4月 6日（水）     入学式 

  4月 7日(水)      離任式、会計監査 

  4月 13日（水）     第 1回実行委員会 

  4月 20日（水）     ＯＢ座談会（予定） 平成 23年度 ＰＴＡ総会 

 

 

 

 

★今年度最後の実行委員会でしたので、委員の方に一言感想を言っていただきました。 

三年生の中には「最後のご奉公」という意味合いで引き受けてくださった方が多かった

ようです。また、くじで引き当ててしまったので････と言い始める方もかなりいらっしゃ

いました。 

しかし、ほとんどの委員さんから、 

「学校を知ることができた」「いろいろなお母さん方と知り合え、情報交換ができた」ま

た、「学校に来るお母さんを見ているのか、『楽しそうだね』と子どもに言われた」「子ど

もとの会話が増えた」「実行委員会前のランチが楽しみ」「作品（広報誌）ができた達成感」 

「校長先生や先生方とお話しする機会があり、学校の出来事や情報を得ることができた」 

etc 

 このようなお話を聞かせていただき、大変うれしく思いました。仕事を持っているお母

さんにとってやりくりをしながら学校に来るのは大変です。でもそんな中で楽しみを一つ

でも見つけていただけたら、あるいは何か発見できたら、それは私たちの宝物になるので

はないでしょうか。引き受けて初めて分かることがたくさんあります。 

現一年生は 4月に委員決めがあります。一人でも多くの方にこのような気分を味わって 

いただけたらと思っています。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 



＜書面総会＞    

2月 1日、平成 22年度 年度末書面総会にて、中間会計監査報告と 23年度新役員候補者

が承認されました。（ＰＴＡ会員定数 705 名、承認 311 通） 

 改めて、新役員を紹介いたします。 

会  長：  柴田 寿美枝 (25HR  現副会長) 

副会長：   田尻 道子  （25HR  現書記） 

藤根 雅恵  （15HR  現広報委員） 

書  記：   青葉 雅子  (15HR ) 

会  計：  加藤 千絵  （21HR  現会計） 

会計監査：  鎌尾 陽子  （11HR ） 

平 貴子   （14HR ） 

     

     一同頑張っていきますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

＜学芸音楽祭＞ 

 2月 8日（火）第 38回学芸音楽祭が県立音楽堂で行われました。とても寒い日でしたが、 

1年生も 2年生も朝早くから練習のために集まっていました。また、300名以上の保護者

の方も早くから来られ、家族みんなで応援している様子がわかりました。 

 当日はＴＶＫのカメラが入り、2月 15日にコンクールの様子や生徒の対談が放映されま

した。ご覧になったでしょうか？ 

 2年生の合唱はおなかから声が出ていて、見事なものでした。また、一年生もなかなか

のもので、来年がとても楽しみです。 

 役員は横浜中地区理事会出席のため、午後の部の一部までしか見ることができませんで

したが、たった二人だけの合唱部の歌声とそれをしっかり聴き入っている会場の雰囲気が

とても印象に残りました。二人の女子生徒の素敵なハーモニーに魅せられたのはもちろん

ですが、会場全体がシーンと静まりかえっていました。だれもが真剣に聴いていて、二人

を応援しているのが手に取るようにわかり、光陵生のよさを改めて思い知りました。 

 このような素敵な学芸音楽祭です。来年も多くの方の来場をお待ちしています。 

 

 受賞組、受賞者 

    金賞 ２２ＨＲ 銀賞 ２３ＨＲ  銅賞 ２１ＨＲ ２４ＨＲ 

    特別賞 １１ＨＲ     

    指揮者賞 佐藤美波さん（２６ＨＲ） 山下裕太郎さん （１１ＨＲ） 

    伴奏者賞 原 凜さん （２４ＨＲ） 石田 りかさん （１２ＨＲ） 

                                   おめでとうございます！ 



 

追伸 

 

春先の時期は、昔から「鬼は外、福は内」をやるほどに 

様々なことが襲ってきます。 

だから、毎年 春は何だかわさわさしている気がします。 

子どもの小さいころは余計です。 

インフルエンザやノロウイルスにかかったり、次から次へと家族中。 

誰かが受験で、また わさわさ。別れの季節、出会いの季節。わさわさわさわ。 

 

落ち着いてきたこの頃は、何だか急にさみしくなります。 

子どもがみんな巣立って行くからです。 

また、最少単位に戻ります。 

人生まだまだ長いから、自分たちにできること、社会のお役に立てること、地球の明日も考えます。 

まだまだ私も考えます。 

長い時間の連続の中、ほんの一瞬の人生を、みんなで仲良くにこにこと、ありのままの自分を認め、

見栄を張らずに生きていたいから。 

パートナーに選んだあなたと一緒に、信頼できる仲間とともに。 

これからが まだまだ楽しい人生です。 

ありがとう。そして、 こんにちは。 

 

                   ～ 会長 鈴木由香 ～ 

 

 

      

 

 

 

＊今年度も PTA活動へのご理解ご協力本当にありがとうございました。 

これからも、光陵高校 PTA へのご支援よろしくお願いいたします。 

 


